



## **ParlAmericas a participé au 2e Sommet mondial des commissions du futur 2023, organisé par le Parlement de l'Uruguay et l'Union interparlementaire (UIP)**

MONTEVIDEO (URUGUAY), 27 septembre 2023 — Le député **Vlado Mirosevic** (Chili), membre du Conseil d'administration de ParlAmericas, et **Michelle Volpin**, chargée de projets sur l'égalité des genres et le changement climatique du Secrétariat international de ParlAmericas, ont participé au [2e Sommet mondial des commissions du futur 2023](#), organisé conjointement par le Parlement de l'Uruguay et l'Union interparlementaire (UIP). Cet événement a eu lieu les 25, 26 et 27 septembre à Montevideo, en Uruguay.

Le 2e Sommet mondial des commissions du futur 2023 a réuni des parlementaires, des fonctionnaires parlementaires, des organisations internationales, des représentants du secteur privé et des experts pour explorer le rôle du parlement face aux défis engendrés pour la démocratie par l'intelligence artificielle (IA) et les autres formes de technologie émergentes. Le député Vlado Mirosevic a présenté le Groupe numérique du Réseau pour un parlement ouvert de ParlAmericas durant la table ronde intitulée « Défis pour le travail parlementaire dans un contexte inaugurant l'avenir ». Durant son intervention, il a souligné le mandat de ce nouveau groupe de travail parlementaire de ParlAmericas de développer des propositions législatives sur la gouvernance numérique, y compris la réglementation de l'intelligence artificielle, à travers des approches inclusives et multidimensionnelles. À cet égard, le député Mirosevic a déclaré : « *Ce caucus est une communauté de pratique législative qui permet d'échanger sur des bonnes pratiques et coordonner différents acteurs de l'hémisphère dans le but de créer des propositions d'actions promouvant une **gouvernance numérique transparente, responsable et inclusive**. L'un de ses objectifs est d'offrir aux parlementaires des Amériques et des Caraïbes des ressources et des outils législatifs spécialisés afin de soutenir, entre autres, leur travail en matière de **protection des données, de transparence et de gouvernance multilatérale**.* »

La participation du Groupe numérique au 2e Sommet mondial des commissions du futur 2023 découle d'actions stratégiques pour que les parlementaires des Amériques et des Caraïbes, en particulier dans les pays du Sud, puissent participer de façon significative à la discussion sur la portée de l'intelligence artificielle et des droits numériques, afin de garantir que les modèles de gouvernance de l'intelligence artificielle reflètent des principes communs concernant la démocratie, l'État de droit, la paix, les droits de la personne, l'élimination de la pauvreté, la justice, la transparence et l'égalité.

Toujours dans le cadre de ce Sommet, le député Mirosevic a également rencontré le président de la Chambre des représentants de l'Uruguay, le député **Sebastián Andújar**. Ils ont discuté ensemble de l'importance de la diplomatie parlementaire dans l'hémisphère pour renforcer la démocratie et le travail de ParlAmericas au sein du système interaméricain.

\*\*\*

Pour plus d'informations, rendez-vous sur [www.parlamerica.org](http://www.parlamerica.org) et suivez-nous sur



### **À propos de ParlAmericas**

ParlAmericas est une institution promouvant la diplomatie parlementaire au sein du système interaméricain. Composée des 35 législatures nationales en Amérique du Nord, du Centre et du Sud, ainsi que des Caraïbes, ParlAmericas promeut un dialogue politique coopératif, facilite l'échange de meilleures pratiques et produit des ressources personnalisées pour aider les parlementaires dans leur travail. Le Secrétariat international de ParlAmericas siège à Ottawa, au Canada.